

# Elles créent une pièce basée sur les souvenirs des habitants du Vergoin

Les précieux souvenirs des habitants du quartier du Vergoin, mis en scène par la compagnie Rêves arrangés, seront dévoilés au public lors du spectacle *Une autre cerisaie*. Une belle réflexion sur la nostalgie du temps passé et le désir de nouveauté qui les animent.

« **D**urant nos rencontres avec les habitants, nous avons appris qu'une cerisaie serait replantée au Vergoin, à l'endroit où des cerisiers avaient été arrachés dix ans plus tôt. Leurs souvenirs de ce lieu, mais aussi leurs questionnements sur la future mutation nous ont fait penser à *La cerisaie* de Tchekhov, créée en 1903 », détaille Solène Krystkowiak de la compagnie Rêves arrangés, en résidence depuis trois ans au Pôle 9.

Les paroles collectées au



Solène Krystkowiak et Guillemette Cremese sont en résidence à Pôle 9 depuis trois ans. Photo Progrès/Dominique GOURAT

cours des discussions et ateliers menés par la compagnie tout au long de l'année avec les habitants de la cité du Vergoin

ont inspiré Béatrice Bienville pour écrire *Une autre cerisaie*. Associant répliques de l'œuvre initiale et mots des habitants,

elle raconte une cité où il faisait bon vivre, où les enfants mangeaient des cerises vertes à s'en rendre malades, mais aussi les conflits générationnels dans un temps suspendu entre un passé idéalisé et un avenir incertain. Un siècle plus tard, cette nouvelle partition se donne aussi des airs universels.

« **Sortir des stéréotypes sur ces quartiers** »

*Une autre cerisaie* s'inscrit dans une démarche chère à la compagnie : faire du théâtre un lieu de rencontres, créer des espaces d'écoute propices à la libre circulation de la parole, en défendant les écritures théâtrales contemporaines qui témoignent des réalités sociales et culturelles d'aujourd'hui.

« À travers cette pièce, nous avons envie de sortir des stéréotypes sur ces quartiers dits "difficiles" et de donner une vision réjouissante de la vie

dans une cité imaginaire, le quartier des cerisiers. Et nous avons voulu que le propos ouvre des pistes de réflexion », conclut Solène, metteuse en scène de la pièce.

Vendredi 13 mars, à 20 heures, le spectacle *Une autre cerisaie* sera joué au Pôle 9. 4, rue Sylvain Simondan, Lyon 9<sup>e</sup>. Entrée à prix libre.

## RÉACTION

« **Écouter les différences de perceptions** »

Guillemette Cremese, comédienne

« Les souvenirs des personnes installées dans les années 1970 m'ont beaucoup touchée. Et j'ai trouvé très intéressant d'écouter les différences de perceptions du quartier, selon les anciens et les plus jeunes ».